

Meine Zeit zu Hause (freiwillige Aufgabe)

Liebe Schülerinnen und Schüler,

haltet eure Zeit zu Hause in Form eines Bildes fest. Zeichnet, malt oder fotografiert ein Bild, welches eure Zeit während der Corona-Krise verdeutlicht. Ihr entscheidet selbst, was auf dem Bild/Foto zu sehen ist. Wenn ihr möchtet, könnt ihr auch noch einen kleinen Text oder Worte notieren, die in dieser Zeit eine Rolle für euch gespielt haben.

Wer möchte, zeigt uns in der nächsten gemeinsamen Kunststunde sein Werk.

Viel Spaß und liebe Grüße

Carmen Walther